

Stefanie Wickel geht in die Luft

Gewinner der Hüttenwanderung erhalten Preise. Nächste Tour erst 2020

Von Anna-Lina Müller

Oberndorf. Wandern und Gewinnen, das konnten die Teilnehmer der Hüttenwanderung „auf den Höfen“, die an Himmelfahrt rund um Rückershausen, Weide, Oberndorf und Rüpershausen führte. An insgesamt sechs Stationen wartete auf die Wanderer neben Verpflegung auch ein Stempel für den Wanderpass, den jeder Teilnehmer auf seine Wanderung mitnahm.

Doch nur die fleißigen Wanderer, die alle Stationen angelaufen hatten, durften an der Verlosung teilnehmen. Dabei hatten in diesem Jahr vor allem die Wanderinnen das Glück auf ihrer Seite. Über den Hauptgewinn konnte sich Stefanie Wickel freuen, einen Freiflug auf dem Flugplatz in Schameder. Die zweite Gewinnerin war Annegret Volland, die mit dem SGV Oberes Lahntal unterwegs war. Sie konnte bei der Preisverleihung beim Oberndorfer Schützenheim einen Gutschein des Jagdhofs Glashütte entgegennehmen. Auf Gretel Wied wartete als dritte



Die Kilometer haben sich gelohnt. Auf die glücklichen Teilnehmer der Hüttenwanderung warten tolle Preise.

FOTO: ANNA-LINA MÜLLER

Gewinnerin eine Sporttasche. Neben den Einzelgewinnern kürten die teilnehmenden Vereine auch die drei größten Wandergruppen. Die Dorfjugend Rückershausen war die jüngste, und auch die größte Gruppe, die auf den Höfen unterwegs war und erhielt dafür einen 50 Liter Gutschein der Brauerei Bosch. Bei der zweitgrößten Gruppe waren jung und alt vertreten. Der TV Feudingen erhielt einen Gutschein über 30 Liter. Natürlich ließ sich auch der SGV

Oberes Lahntal die Hüttenwanderung nicht entgehen und konnte sich als drittgrößte Gruppe über einen 20 Liter Gutschein freuen.

„Die Verlosung ist jedes Mal ein Schmankerl, der die Veranstaltung attraktiver macht“, so Nils Wacker, vom Hauptveranstalter der Hüttenwanderung. Der Zweijahresrhythmus wird 2018 jedoch aufgrund der 800-Jahrfeier unterbrochen und die Hüttenwanderung wird erst wieder 2020 stattfinden.